

# Spende statt Geschenke

Schmid Auktionen spenden an das Kinderhospiz in Mosbach und an die TSV Kids aus Reichartshausen

Im Januar fand im Kinderhospiz in Mosbach eine Spendenübergabe der Schmid Handelsgesellschaft mbH, Spezialist für Räumungs- und Sonderverkaufs-Aktionen in Bettenfachgeschäften, statt. Damit wird die Tätigkeit der vielen ehrenamtlichen Mitarbeiter

des Kinderhospizes, welche täglich betroffene Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene und deren Eltern in dieser schwierigen Zeit begleiten, unterstützt. Diese Spende ist Teil einer besonderen Initiative der Schmid Handelsgesellschaft, die für das Jahr 2024 beschlos-

sen hat, die Weihnachtsgeschenke für Mitarbeiter, Kunden und Unternehmensfreunde bewusst klein zu halten. Stattdessen möchte das Unternehmen mit dieser finanziellen Unterstützung einen wertvollen Beitrag zur Verbesserung der Lebensqualität von schwer-

kranken Kindern und deren Familien leisten. Mit 200 Euro wurde die jährliche Weihnachtsaktion des TSV Reichartshausen unterstützt. Die vielen Spenden ermöglichten dem Verein, den TSV Kids erneut eine unvergessliche Weihnachtsfeier zu organisieren. 



Die TSV Kids bedanken sich bei Michael Schmid für die Spende.

Sichtlich erfreut überreichte, Michael Schmid, Geschäftsführer der Schmid Handelsgesellschaft, den symbolischen Scheck in Höhe von 1.000 Euro an den Koordinator des Kinderhospizes, Herrn Yesilgöz (links im Bild). Fotos: Schmid Handelsgesellschaft

